

## El CIT participa en la 8ª Marcha de Tarragona contra el cáncer



Una treintena de personas trabajadoras del complejo industrial de Tarragona («CIT») de Ercros, acompañados por sus familiares, ha participado este sábado en la 8a. Marcha de Tarragona contra el cáncer. El evento solidario ha sido organizado por el Club Excursionista Libera Adrenalina y la Asociación Española contra el Cáncer de Tarragona.

La marcha comenzó en el Parc Francolí y los participantes pudieron elegir entre dos recorridos uno de 9 kilómetros y el otro de 14 kilómetros.

El llamamiento a la participación de la plantilla de Ercros en esta iniciativa deportiva y solidaria se hizo desde el servicio médico del CIT dentro del marco de la campaña Ercros Saludable.

Tarragona, 9 de abril de 2024

